

École de filles

Court Jean-Jaurès  
à Grenoble

Plusieurs élèves de ma classe (cours préparatoire) de plus de ~~peu~~ retard de l'âge, donc en retard d'au moins un an au point de vue scolaire, ont été examinées par M<sup>e</sup> Andrey.

Par la méthode des tests, l'éducateur a décelé 2 cas :  
1<sup>o</sup> Enfants normaux, dont le retard provient uniquement d'une fréquentation insuffisante (causes diverses : malades, déplacement des familles)  
2<sup>o</sup> Enfants anomalies ou arrachés, à divers degrés

Les observations de M<sup>e</sup> Andrey correspondent à l'opinion que le maître s'était déjà fait de ces différentes cat., mais apposent des précisions, démontrent la nature des anomalies, les causes des retards. Elles donnent également des indications très intéressantes et utiles sur l'effort qu'on peut demander à chacune des élèves observées alors qu'on peut raisonnablement en attendre.. Toutefois permettront, nous l'espérons, par la création de classes de perfectionnement plus nombreuses, d'éliminer de nos classes des enfants qui y apportent trouble et désordre et qui trouveront ailleurs, dans des classes moins chargées et faites pour elles, le plus grand profit.

Le dépistage de ces enfants paraît donc - avec urgence et essentielle pour la bonne marche de nos lycées et le plus grand bien des élèves.

B. Billard

Cours préparatoire